



Llamado a la bondad

Comisiones

Muchos desconocen las angustias que padece en la actualidad el escritor nacional Alfredo Gómez

Morel, autor de la novela *El río*, obra que ha sido editada también en Francia. Gómez Morel sufre una larga enfermedad, y está internado en el hospital El Pino, de San Bernardo. En carta enviada a HOY, el escritor solicita ayuda para sus hijos y esposa, que viven modestamente en calle 11 Poniente N.º 8380, en la comuna de La Granja.

“En cada minuto –afirma Gómez Morel– pienso en mi pobre hogar, donde no hay nada. ¿Podrían hacer un llamado a la bondad tradicional de los miles de lectores de HOY?”

HOY 10/10/77. 5-X-1977. P. 1/1.
682.988

Llamando a la bondad. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Llamando a la bondad. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)